

### Reglamento distinto

Los reglamentos canadienses y estadounidenses sobre cuidados médicos de excombatientes difieren en varios aspectos importantes. Un excombatiente canadiense pensionado puede emigrar a los Estados Unidos y adquirir la ciudadanía americana sin perder derecho a los beneficios canadienses de pensión y tratamiento médico de su condición. Sin embargo, no ocurre lo contrario.

El Gobierno estadounidense no paga los gastos médicos de excombatientes americanos que se hacen canadienses. Los canadienses que sirvieron en las Fuerzas de los Estados Unidos en Vietnam se encuentran en una situación difícil cuando necesitan cuidados médicos por lesiones incurridas durante el servicio. A su vuelta a Canadá, el Gobierno de los Estados Unidos no paga sus cuidados médicos, ya que son ciudadanos canadienses, tampoco tienen derecho a cuidados médicos pagados por el Ministerio de Excombatientes, ya que participaron en una campaña ajena a Canadá. Además, la reglamentación sobre beneficios a excombatientes cambia con frecuencia.

En nombre de la Comisión de Pensiones de Canadá, la División de Relaciones Exteriores dispone el examen médico de excombatientes canadienses en su país de residencia. Este examen determina si un excombatiente tiene derecho a pensión o no. Si tiene derecho, la CPC autorizará la pensión, pero a Bud Nelson y su personal corresponde atender a sus cuidados médicos, quirúrgicos o dentales y gastos de transporte afines a éstos. Así mismo, hace arreglos para que los retirados por enfermedad se sometan periódicamente a examen médico, a fin de reevaluar su pensión. Además, hace los arreglos necesarios para que la Comisión reciba informes que le permitan determinar si un jubilado tiene derecho a Subsidio de Asistencia o de Incapacidad Excepcional.

Los excombatientes canadienses residentes en el extranjero deben dirigir sus preguntas a Foreign Relations Division, Department of Veterans Affairs,

Ottawa, Ontario.

### Conversaciones sobre cooperación nuclear entre Canadá e India

El comunicado de prensa conjunto de los Gobiernos de Canadá y la India del 2 de agosto afirmó que las conversaciones celebradas en Ottawa del 29 al 31 de julio constituían, a la vez, una prosecución de las consultas bilaterales celebradas en Nueva Delhi en noviembre de 1973 y el resultado de la invitación del Primer Ministro de Canadá al Primer Ministro de la India.

La delegación de la India estaba encabezada por el Sub-Secretario de Asuntos Exteriores, Kewal Singh y el Alto Comisario de la India en Ottawa, U. Bajpai. Además de celebrar conversaciones con el Sub-Secretario de Asuntos Exteriores A.E. Ritchie y el Presidente de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, Paul Gérin-Lajoie, el Sr. Kewal Singh conversó con el Primer Ministro Trudeau, el ex-Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp y el Ministro de Industria y Comercio, Alastair Gillespie.

Las conversaciones giraron en torno a los acuerdos de cooperación nuclear y la distinta actitud de ambos gobiernos sobre el uso de explosiones nucleares con fines pacíficos. También se discutieron las prioridades económicas de desarrollo de la India y su respuesta a los problemas creados por el alza mundial de la energía, fertilizantes y alimentos.

El comunicado de prensa afirmó que el fin de las reuniones era explorar las diferencias en un esfuerzo para llegar a un acuerdo sobre el qué basar la cooperación futura. Algunos de los puntos considerados eran, dada su índole, difíciles de resolver, por lo que la primera serie de reuniones se podía considerar como exploratoria. Ambas partes expresaron satisfacción por la franqueza con que se intercambiaron opiniones sobre estos difíciles asuntos en una atmósfera amistosa.